

# Fortalecen CEDH y organizaciones civiles salvaguarda de derechos humanos

---



0



A- A A+

6 de Julio del 2016

La Comisión Estatal de Derechos Humanos firmó hoy acuerdos de colaboración con 92 Organizaciones de la Sociedad Civil, a fin de fortalecer la realización de acciones conjuntas

dirigidas a facilitar el conocimiento, promoción, estudio, difusión y defensa de los derechos humanos en el Estado.

Sofía Velasco Becerra, Presidenta de la CEDH Nuevo León explicó que estos convenios además de fortalecer el compromiso de trabajar de la mano con las organizaciones, permiten también extender el alcance de la defensa y promoción de los derechos humanos hacia necesidades específicas de la población.

La Ombudsperson estatal expresó que a partir de estos convenios, la salvaguarda de los derechos humanos tiene la posibilidad de llegar a todas las personas que son beneficiarias de las atenciones que brindan cada una de las asociaciones participantes, por lo que calificó de invaluable la labor de la sociedad civil en la construcción de una sociedad garante de la dignidad e integridad humana.

Expresó que su trabajo por los derechos de los grupos en situación de vulnerabilidad ha permitido mejorar las condiciones de estas personas y fungir como enlaces ante las autoridades competentes para su atención, así

como también destacó su labor como observantes de las acciones del Estado.

Velasco Becerra detalló que los acuerdos de colaboración son el compromiso expreso derivados de diversas sesiones de diálogo entre la CEDH y los organismos para definir la vinculación con cada uno de las causas que trabajan.

Entre los acuerdos establecidos destacan la capacitación por parte de especialistas de la CEDH, diseño de programas informativos y sesiones culturales conjuntas, así como la elaboración de material editorial con perspectiva de derechos humanos.

Las asociaciones civiles participantes enfocan su labor en la atención y tratamiento de enfermedades, personas con discapacidad, adultas mayores, migrantes, personas y comunidades indígenas, infancia, derechos de las mujeres, género, búsqueda de personas desaparecidas y participación ciudadana.